



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2023

Anzug Beatrice Isler und Konsorten betreffend Drohnen

P195129

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beatrice Isler und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Per 1. Januar 2023 hat die Schweiz die EU-Drohnenregulierung übernommen und somit sind in der Schweiz neue Drohnenregeln in Kraft getreten. Diese EU-Regulierung sieht vor, dass sich Piloten und Pilotinnen von Drohnen ab 250g registrieren und ein Onlinetraining mit Prüfung absolvieren müssen. Zudem gilt für Pilotinnen und Piloten von Drohnen ein Mindestalter von zwölf Jahren.

